



El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reiteró la urgencia de revisar los protocolos sanitarios para elevar la efectividad en el enfrentamiento a la Covid-19.

En Twitter, el mandatario se refirió a la situación en la capital cubana, con la mayor cifra de contagios del país, donde orientó lograr mayor eficiencia en el aislamiento de sospechosos para poder cortar la transmisión.

Soñar y continuar un país: urge revisar estrategias de enfrentamiento a [#COVID19](#) en La Habana. Menos positivos equivale a menos sospechosos y menos contactos de los contactos. Cortar la transmisión es el desafío. [#CubaViva](#)
pic.twitter.com/0aJspbbipL

– Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [March 30, 2021](#)

Urge revisar estrategias de enfrentamiento a la Covid-19 en La Habana. Menos positivos equivale a menos sospechosos y menos contactos de los contactos. Cortar la transmisión es el desafío, apuntó.

En reunión del grupo gubernamental para el enfrentamiento de la emergencia sanitaria, efectuada la víspera, Díaz-Canel abogó por disminuir el número de diagnosticados con la enfermedad e identificar con mayor eficiencia los casos sospechosos y los contactos de los positivos.

El gobernador de la capital, Reinaldo García, explicó a los reunidos en el Palacio de la Revolución (sede del Ejecutivo) que son tres los

Díaz-Canel: Urge revisar estrategia antiCovid-19 en Cuba

Última actualización: Martes, 30 Marzo 2021 09:27

Visto: 551

eventos institucionales en esta ciudad, los cuales en días sucesivos deben controlarse para evitar nuevos contagios con el coronavirus SARS-CoV-2, causante de la enfermedad.

De acuerdo con el ministro de Salud Pública, José Ángel Portal, en los últimos 15 días Cuba confirmó con Covid-19 a 11 mil 609 personas, para una tasa de incidencia de 103,8 por cada 100 mil habitantes.

Mantienen ese indicador más elevado las provincias La Habana (306,9), Santiago de Cuba (107,6) y Granma (105), estas dos últimas en la zona oriental.

Información de Prensa Latina
